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Cine São Pedro é marco 
da ‘economia criativa’

SG promove ‘imersão’ 
no universo geek 

Campos realiza semana do MEI

Silva Jardim recupera créditos

Pádua presente na biodiversidade

A noite de sexta-feira (23) 

entrou para a história 

de São Pedro da Aldeia 

com a inauguração do 

Cine São Pedro, o segun-

do cinema do Brasil a ser 

entregue dentro do pro-

grama Cinema da Cida-

de, uma parceria entre a 

Prefeitura de São Pedro 

da Aldeia, o Governo do 

Estado do Rio de Janeiro, 

por meio da Secretaria de 

Estado de Cultura e Eco-

nomia Criativa (Sececrj), e 

o Governo Federal. 

O evento teve grande par-

ticipação popular, pipoca 

grátis, sem contar o show 

do cantor Buchecha.

Na avaliação do prefeito 

Fábio do Pastel, “esse ci-

nema é um marco para a 

economia criativa do nos-

so município, para criação 

de empregos”.

Os fãs de cultura pop tive-

ram, neste domingo (25), 

uma tarde de pura imer-

são no universo geek, no 

Centro Cultural Joaquim 

Lavoura, no bairro Estrela 

do Norte. O evento atraiu 

gonçalenses de todas as 

idades para celebrar o 

Dia do Orgulho Nerd e 

teve apoio da Prefeitura 

de São Gonçalo. 

“O evento promove a 

troca de ideias, criativida-

de e inovação, incentivan-

do a comunidade nerd a 

celebrar sua paixão por 

tecnologia, ciência, jogos 

e cultura geek”, disse a 

secretária de Turismo e 

Cultura, Julia Sobreira.

O público participou 

de uma programação 

recheada de atrações e 

atividades, como vide-

ogames, dança K-Pop, 

cosplay, RPG e gincanas. 

“Estamos propondo tra-

zer mais da cultura geek 

para São Gonçalo, para 

diversificar a cultura da 
cidade”, afirmou um dos 
organizadores do evento, 

Luciano Cavalcante.

Começa nesta terça-fei-

ra (27) a Semana do MEI 

2025. Durante três dias, a 

Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Eco-

nômico, Energia e Inova-

ção, em parceria com o 

Sebrae, vai oferecer três 

oficinas para Microem-

preendedores Individuais 

(MEIs) e trabalhadores 

que desejam se formali-

zar. Serão muitos apren-

dizados, conexões e ex-

periências, em encontros 

que abordarão temas 

como comportamento 

empreendedor, planeja-

mento, inovação, vendas 

e marketing. As oficinas 
acontecerão no Espaço 

do Empreendedor.  

A Secretaria de Fazenda 

de Silva Jardim, por inter-

médio da Procuradoria 

da Fazenda, deu início a 

uma nova etapa no pro-

cesso de recuperação de 

créditos tributários com a 

adoção do protesto extra-

judicial.

A medida visa agilizar a 

cobrança de valores devi-

dos ao erário, garantindo 

mais eficiência e celeri-
dade na regularização 

das pendências fiscais, 
além de estar alinhada às 

determinações do TCE e 

CNJ. O protesto extraju-

dicial permite à adminis-

tração pública cobrar dívi-

das de forma mais rápida, 

sem   processo judicial.

A Secretaria Municipal do 

Meio Ambiente de Santo 

Antônio de Pádua parti-

cipou das atividades do 

Dia internacional da Bio-

diversidade, no “Museu 

do Amanhã”, no Centro 

do Rio, que teve a parti-

cipação de vários repre-

sentantes de secretarias e 

responsáveis por políticas 

ambientais no estado. No 

cronograma foi apresen-

tado projetos estratégicos 

do SEAS e do INEA, além 

do lançamento das pu-

blicações “Atas das UCs 

municipais do Estado do 

Rio de Janeiro” e “Conhe-

cendo a flora Endêmica e 
ameaçada de extinção do 

Estado do Rio de Janeiro”.

Thiago Ruivaco - Prefeitura São Pedro da Aldeia

Fabio Guimarães - Prefeitura de São Gonçalo

Inauguração teve pipoca grátis e show do ‘Buchecha’

Evento mirou a paixão dos nerds por tecnologia e jogos 
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Castro premia policiais do 
Bope por apreensão de fuzis
Grupo de 26 policiais de elite recebeu bonificação do governador

Um grupo de 26 policiais do 
Batalhão de Operações Espe-
ciais (Bope) da Polícia Militar 
vai receber no salário de maio, 
pago em junho, a bonificação 
– criada por decreto do gover-
nador Cláudio Castro – que 
premia policiais civis e milita-
res responsáveis pela apreen-
são de fuzis quando estiverem 
em serviço ou durante a folga 
remunerada, caso do Regime 
Adicional de Serviço (RAS) e 
o Programa de Integração na 
Segurança (Proeis). O decre-
to instituiu o pagamento do 
bônus de R$ 5 mil por cada fu-
zil retirado de circulação, valor 
a ser dividido pela equipe, caso 
a apreensão tenha sido feita por 
mais de um agente.

“Criei esse bônus não ape-
nas como uma forma de estí-
mulo aos policiais, o que já é 
muito importante, mas tam-
bém como uma ação estratégi-
ca dentro do plano de redução 
da letalidade policial. No ano 
passado, as forças estaduais de 
segurança apreenderam 732 fu-
zis; este ano, somente a Polícia 
Militar já apreendeu 264”, dis-
se o governador Cláudio Cas-
tro, destacando a necessidade 
de uma mudança na legislação 

com penas mais duras para ban-
didos pegos portando fuzis

Da apreensão até o paga-
mento do bônus, que deve 
ser requerido pelo agente que 
apreendeu o fuzil, há uma série 
de protocolos determinados 
pelo decreto a serem seguidos, 
como por exemplo, o laudo 
pericial da arma, feito pelo De-
partamento Geral de Polícia 

Técnico-Científica da Polícia 
Civil que deverá ser juntado ao 
procedimento policial que ori-
ginou a apreensão do fuzil.

O decreto também estabe-
lece que o policial militar ou 
civil, quando afastado discipli-
narmente do exercício regular 
de suas funções, fica impedido 
de ser contemplado com a pre-
miação enquanto perdurar seu 

afastamento.
Mas essa não é a primeira vez 

que o governo premia a ação co-
rajosa da corporação. No final de 
agosto do ano passado, Castro 
entregou um cheque simbólico 
no valor de R$ 2,5 milhões para 
policiais civis e militares, respon-
sáveis pela apreensão de 500 fuzis, 
no período de agosto de 2023 a 
julho de 2024.  

Ernesto Carriço - Governo do Rio

Além da premiação, gesto é ação estratégica do plano de redução da letalidade policial

Pacientes virais sob proteção
Audiência da Alerj discute leis que protegem pessoas com HIV-Aids

A Comissão do ‘Cumpra-
-se’, da Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), realizou audiência pú-
blica nesta sexta-feira (23) e 
reuniu Organizações Não Go-
vernamentais (ONGs), ativis-
tas e autoridades dos poderes 
públicos para debater a aplica-
bilidade das leis que protegem 
pessoas com vírus HIV-Aids 
no Estado. 

Durante o debate, o grupo 
reivindicou a implementação 
de políticas públicas de preven-
ção, tratamento e combate ao 
estigma no enfrentamento da 
doença. O principal encami-
nhamento do debate refere-se 
à criação de dois projetos de 
lei; um para monitorar o or-
çamento do Governo Federal 
transferido para os municípios 
voltado ao atendimento das 
pessoas com HIV/Aids, e outro 
propondo a criação de um pro-
grama estadual nas escolas para 
a prevenção do HIV.

Para o deputado Carlos 
Minc (PSB), presidente do co-
legiado, é preciso determinar 
uma transparência em como o 

recurso foi repassado e utiliza-
do. E dar uma ampla divulga-
ção para as pessoas poderem 
cobrar. “Porque chega aqui ao 
Estado, passa para um fundo 
municipal, mas não é repas-
sado ao programa para o qual 
ele é destinado. Seja no forne-
cimento de medicamento ou 
no atendimento às pessoas. 
Então, vamos monitorar cada 
passo disso”.

Segundo a gerente do pro-
grama de IST-HIV/Aids, da 
Secretaria Estadual de Saúde, 
Juliana Rebello, houve redu-
ção de 19% no número de ca-
sos de 2013 a 2023, e a taxa 
de detecção passou de 31,5 
casos/100 mil habitantes para 
26,4 casos/100 mil habitantes. 
Ainda de acordo com os dados 
apresentados pela representan-
te da secretaria, 40% dos diag-

nósticos são tardios. Ela falou, 
ainda, sobre a possibilidade de 
ofertar testes rápidos em todas 
as unidades básicas de saúde 
nos municípios.

“Seria uma grande ação 
disponibilizar em horários 
mais acessíveis para as pessoas 
que trabalham e que não têm 
como ir a uma unidade de 
saúde num horário convencio-
nal”, comentou. 

Thiago Lontra - Alerj

Reunião de parlamentares visou discutir leis protetivas para pessoas com vírus HIV-Aids  

Firjan debate ambiente 
corporativo sustentável

Desmistificar os assuntos 
relacionados a governança foi 
o tema da reunião do Conselho 
Empresarial ESG da Firjan (Fe-
deração das Indústrias do esta-
do do Rio de Janeiro), realizada 
nesta sexta-feira (25). Por meio 
de videoconferência, foram 
debatidas formas de promover 
um bom ambiente corporativo, 
disseminando boas práticas de 
cultura de sustentabilidade nas 
organizações. 

O conselho também discu-
tiu como as empresas se comu-
nicam com os seus diversos pú-
blicos e a necessidade de pensar 
em questões voltadas aos seus 
fornecedores dentro da cadeia 
produtiva. 

Segundo a vice-presidente 
do Conselho, Claudia Gui-
marães, “o Instituto Brasileiro 

de Governança Corporativa 
(IBGC) está muito alinhado 
com essa jornada, como com 
essa trilha que estamos criando 
no nosso conselho. O objetivo 
é fortalecer, não só o conselho e 
a federação, como também cau-
sar um impacto importante nas 
empresas de todos os portes. 
É adquirir mais conhecimen-
to nos temas de transparência, 
equidade, prestação de contas, 
tudo aquilo que o IBGC faz de 
forma muito positiva e que es-
timule a sustentabilidade social 
financeira de governança de 
longo prazo para todos”, 

Já a coordenadora geral do 
Capítulo Rio do IBGC, Patrí-
cia Garcia discorreu sobre a for-
ma como as empresas precisam 
se organizar, de acordo com seu 
modelo de negócio. 

Roubo de veículos 
recua 24% em abril

O roubo de veículos caiu 
24% no Estado do Rio de Ja-
neiro em abril deste ano, em 
comparação ao mesmo mês 
em 2024. 

De acordo com os dados do 
Instituto de Segurança Pública 
(ISP), foram 1.579 ocorrências 
no período analisado — 490 
casos a menos em comparação 
com abril de 2024 (2.069 regis-
tros). Já abril deste ano marcou 
o menor número de roubos 
para o mês, desde 2011. 

No acumulado do ano, até 
abril, foram feitos 8.160 regis-
tros de roubo de veículo, contra 
8.361 no mesmo período do 
ano passado - menos 2%. 

Os dados   estão disponíveis 
no ISP Conecta, plataforma 
interativa e pública que reúne 
as estatísticas da segurança no 

estado.
“Esse resultado é fruto das 

ações estratégicas, integradas e 
qualificadas, que nossas forças 
de segurança vêm realizando 
em todo o estado. Trabalhando 
cada vez mais com inteligên-
cia, estamos desmantelando 
essas quadrilhas que insistem 
em querer enfrentar nossos 
policiais. Os indicadores estra-
tégicos estão melhorando, mas 
vamos atrás de resultados ainda 
melhores”,  destacou o governa-
dor Cláudio Castro.

Além da redução nos rou-
bos de veículos, o mês de abril 
também apresentou quedas 
em outros crimes: foram 205 
vítimas de homicídio doloso, 
23 casos a menos (10%) em 
relação a abril de 2024, que 
registrou 228 mortes.  
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